

Pleno ordinario Noviembre de 2016

Don Pedro Taborda Martin, Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos- Partido de la Ciudadanía en el Ayuntamiento de Dos Hermanas, en virtud de lo establecido en el artículo 71 del Reglamento Orgánico Municipal manifiesta la siguiente preguntaruego:

EXPOSICIÓN

Desde hace algún tiempo, hemos recibido quejas del estado en el que se encuentran los terrenos donde se ubicaba con anterioridad la "Vela de Montequinto", en esta ocasión nos han enviado incluso fotografías de cómo queda el lugar después de las acampadas de los fines de semanas, que incluso se han ampliado a otros días no festivos ni vísperas de festivos.

Estos vecinos se quejan de dejadez por parte del ayuntamiento. basándose, que los residuos de alimentos y de los fuegos que allí se hacen permanecen en el tiempo sin que sean recogidos, ello puede propiciar la aparición de ratas u otro tipos de animales. Con independencia de lo anteriormente expuesto, este lugar, se encuentra muy próximo a toda una zona residencial rompiendo la estética de la misma. Los vecinos creen que ese lugar no está habilitado para esas prácticas y que además existe un alto riesgo de incendio al no controlarse los fuegos que allí se realizan. Los mismos vecinos dicen que la apariencia del lugar y sus viviendas

chocan con el alto precio que pagan de IBI y que no está compensado con los servicios que este ayuntamiento debe de prestarles.

También hay un solar a pocos metros de las viviendas, parece ser propiedad de una constructora, vallado y tapado con arpillera verde, que como lo anterior rompe toda la estética del lugar, ese solar que no se ve que se limpie, lleva varios años, y creen que ha llegado el momento que el material de construcción allí existente deberían de llevárselo a sus naves y si no van a construir que se limpie y adecente el lugar como se merece la zona residencial.

Preguntas:

- ¿El Lugar de referencia está habilitado para prácticas de merendero?
- 20 ¿Qué se tiene pensado hacer en ese lugar?
- 30 ¿Tiene autorización por parte del ayuntamiento la constructora para mantener el almacén vallado en ese solar?

Ruego:

Que la delegación de movilidad tenga la empatía suficiente para dar a estos vecinos soluciones a lo que aquí reclaman.

Pedro Taborda Martin

Concejal Portavoz Grupo C's

Dos Hermanas